

FUEGO DESTRUYÓ VIVIENDA EN POBLACIÓN EL PINGÜINO

Casa de dos niveles ardió de madrugada.

En calle Isla de Pascua, Población El Pingüino, en Punta Arenas, se registró un incendio a las 03:55 horas de hoy lunes. Las llamas dejaron pérdidas totales en el segundo nivel de una vivienda y parciales en la parte baja. Y si bien en un primer momento se temió por la posibilidad de personas al interior de la construcción, con el correr de los minutos Bomberos descartó aquello.

En el lugar trabajaron unidades de 4 compañías.



3914 total visits, 3 visits today